



1 北里柴三郎先生を知る

本校のホームページでもご紹介していますが、郷土の偉人北里柴三郎先生について、9月9日(火)の朝の時間に読み聞かせというかたちで学習しました。読み聞かせと言っても、熊本県教育委員会から出されている道徳教育郷土資料「熊本の心」小学校版のDVDを活用したものです。

私よりご存じの方が多いと思いますが、北里柴三郎先生が幼少の頃2年間ほど橋本塾で暮らしていたそうです。

そのときのエピソードを教材化したもので、小学校版とはいえ、学ぶことが多いと考え生徒に紹介した次第です。



これまでに生徒が持っていた北里柴三郎先生についてのいくつかの知識が正確なものになり、生徒自身の地域への誇りにつながったように感じました。電子黒板や写真を使ったことによって生徒は興味を持ち、目を輝かせて聞いていました。今後も生徒とともに地域について学んでいきたいと思います。(1年担任)



北里柴三郎先生は休むことなく継続して縁側を2年間拭き、最後の日、輝いている縁側をずっと眺めていたというエピソードに生徒の自学ノートが頭に浮かびました。あと1年半後、自学ノートを振り返り自分の頑張った成果や達成感を味わえるよう、2年生のみなさん頑張ってください。(2年担任)



DVDを見たあと、感想を3人班で伝え合いました。「勉強だけでなく、寒い中えんがわを拭き続けたのはすごい。」という感想がたくさん出ました。私たち自身も、最初はイヤだったけど、今では当たり前前に続けていることがないか考えました。偉人について知る機会、自分自身を振り返るよい機会になりました。(3年担任)

2 親子作業ありがとうございました

雨で延びていた親子美化作業は、ありがとうございました。急な変更にもかかわらずたくさんの方においでいただき、心から感謝申し上げます。おかげさまで、校地もすっきりとなり、第2ステージのスタートを気持ちよく切ることができました。



3 明日は小学校の運動会

明日(13日)は町内3小学校の運動会が実施されます。南中の生徒は恒例により、小中連携の意味も込めてプログラムへの参加や、役員としての参加をします。中には、小学生に混じって入場行進もする学校もあります。

可愛い後輩たちに「あんな中学生になりたいな。」と思ってもらえるよう、頑張ってきて欲しいと思います。

4 来週のおもな予定

日	曜	行事
15	月	敬老の日
16	火	1. 3年生道徳授業公開日
17	水	2年生修学旅行 1年生農業体験学習
18	木	2年生修学旅行 1年生農業体験学習
19	金	2年生修学旅行 教育実習最終日
20	土	県民体育祭
21	日	県民体育祭

学校だより「南中からの風」は本校 HP でもご覧いただけます。→ <http://jh.higo.ed.jp/moguni/>